

◆特集：2015 グリーンリーブス使節団来白！◆

Vol.103 夏特別編集号



White Stone Journal



2年ぶりに6月28日から7月5日の日程で、ハーストビル市中高生10名と引率者2名が白石市を訪問しました。8日間市内でホームステイしながら市内中学校へ体験入学、市主催のパーティ等で交流を深めました。今号では、使節団の白石滞在の様子をご紹介します。(^_-) ☆



▲副市長表敬訪問(@市役所3階会議室)

突然のフライト変更にもめげず、(ホントに突然でした!)無事成田空港に到着。急遽、潮来市に一泊。ホームステイする前に、早速宿泊先で日本の習慣を学び、ゆかたを着用、みんなとても喜んでいました。「滞在中は着物を着ますよ～」と伝えると、さらに大喜び!とても楽しみにしていたようです!(^^)!

白石市のバスで、いざ白石へ～



▲ホストファミリーと対面(ドキドキ...)

市役所で表敬訪問後は、いよいよホストファミリーと対面。ドキドキの瞬間です。使節団の皆さんは日本語で自己紹介。引率者のジャンルさんが日本語の教師をしていて、団員のみんなは先生の作成した“役立つ日本語”なるものを持っていて、バスの中で日本語の練習をしていましたよ。(^^♪

❖❖団員の感想❖❖

ホストファミリーと会って、最初はお互いコミュニケーションがとれなくて気まずかった。覚えた日本語が全部吹っ飛んだの!!

❖❖2015年グリーンリーブス使節団スケジュール❖❖

- 6月28日(日) 副市長表敬訪問、ホストファミリーと対面
- 6月29日(月) 松島見学(遊覧船乗船など)、仙台空港見学(震災被害・復興状況)
- 6月30日(火) 使節団の学生は市内中学校で学校体験、引率者は各学校を訪問
- 7月 1日(水) 使節団の学生は市内中学校で学校体験、引率者は各学校を訪問
- 7月 2日(木) 弥治郎こけし村で絵付け体験、碧水園で日本舞踊と茶道を体験
- 7月 3日(金) 白石城見学・写真撮影、名取でショッピング
- 7月 4日(土) 終日ホストファミリーと過ごす
- 7月 5日(日) 白石蔵王駅でお別れ、使節団は新幹線で東京へ



2日目 : 松島観光 (湾内を遊覧、円通院、五大堂へ)

白石市とハーストビル市姉妹都市締結時から長年尽力してくださっている戸倉氏も同行!



▲松島湾を背景に…戸倉氏もガールズと一緒に



おしとやかに…



▲カトリオナ(左)とクロイ(右)@円通院



▲ホテル内のベランダで記念撮影!



▲引率者ジャマル(左)とジャーネル(右)@円通院

綺麗に撮ってね~

3・4日目 : 学校体験 (ジャーネルさんとジャマルさんも各学校を訪問し生徒の授業を参観しました。)



▲エンジェル(授業をしっかり聴いてます)@白中 ▲フィリス(わっ、恥ずかしい…)@白中



▲クリスティーナ、理科の実験中。
ALTのマックスも一緒にです。@白川中

❖団員の学校の感想❖

- 生徒は私たちに興味津々(じっと見てた)。でもすぐに"Hello"って言ってきて歓迎してくれているって思いました。
- 楽しかったけど疲れたかな。 •おもしろくて楽しい経験でした。日本の学校のことをたくさん学び、友達もできました。



▲クリア、みんなでヴァリーボール! @南中



▲ジャーネルさんジャマルさん、白中訪問中。



▲リリー、クラスの一員だね! @福岡中

5日目：弥治郎こけし村で絵付け体験と碧水園で日本伝統文化を体験。



よーござったな



▲カトリオナとリリー、こけし工人と一緒に



▲絵付けが終わりました。かなりの出来栄え！



▲ニコルは、宮城テレビクルーから取材を受けています！@こけし村



日本舞踊鑑賞後、着物を着付けてもらって、「さくらさくら」を踊りました。



▲みんなで、「ありがとうございました。」

❖団員の感想❖

日本舞踊は、ヒップホップダンスとかと違って、動作がゆっくりで優雅！



▲コーラ着付け中。とっても嬉しそう！
「私、どう？」

❖団員の感想❖

着物はタイトだけど、かわいいわね！



❖団員の感想❖

- ・着物はすごく気に入ったわ！私の結婚式は着物を着て挙げたいな…(^_^)
- ・踊っている時レディになった感じだった！



碧水園の茶室で茶道(表千家)を体験。



▲背筋を伸ばし、小股で歩きます(^_^)-☆



❖団員の感想❖

日本の文化体験は、新鮮で興味深かったわ。特に茶道体験は楽しかった。



❖団員の感想❖

- ・自分のお点前より、みなさんに点てていただいたお茶の方が美味しかったですね。(;>_<)
- ・お抹茶気に入りました。



▲お点前中

6日目：白石城見学、片倉小十郎景綱公と記念撮影(*^▽^*)

白石のみなさん、Hello!



▲お決まりの、“拔刀！” “ウォーッ！！”



▲片倉小十郎景綱 VS Ms. Wallace



▲景綱公 VS Ms. Ollivain and Ms. Hinkley



▲白石城内で集合写真



6日目の夜：ディナー・パーティ(各学校の校長先生教頭先生なども参加) @スパッシュランド



▲コーラのトランペットのライブ演奏と共に

使節団の皆さんから、日本語によるオーストラリアと自分たちの通っている学校のことを、映像と一緒に日本語で紹介してくれました。その後、“ワルツィングマチルダ”の歌を披露してくれました。心のこもったパフォーマンスでしたね!(^^)!

団員のみなさん、ありがとうございました。

❖❖団員の感想❖❖

・みんなとお話ができとても楽しいパーティでした。白石滞在に関わってくれた皆さんに感謝しています。貴重な体験ありがとうございます。



▲団員のみなさんとホストファミリーの子供たち



▲風間市長と使節団引率者ジャンルさんとジャマルさん

❖❖団員の感想❖❖

白石は美しい街、人も素晴らしい、マナーが良いですね。食べ物も今まで食べた中で最高だったわ！ぜひまた白石にきたいですね。



◆お知らせ◆7月23日から8月2日の日程で、市内中学生のハーストビル市友好親善訪問団が訪豪。秋に本紙上で交換留学の様子をお伝えしたいと思います。次号は新しいALT2名を紹介する予定です。お楽しみに~(^_-)-☆

